



中原だより

令和7年度 第7号
西東京市立中原小学校
校長 佐々木 敏幸
令和7年10月31日



「オータムフェスタに向けて」

特別活動・文化部主任

今年も、11月にオータムフェスタが行われます。子どもたちが普段の学習の成果を発揮できる大切な場となります。オータムフェスタを通して、中原小では以下の力を子どもたちに身に付けさせていくことをねらいとしています。

【オータムフェスタで身に付けさせたい力】

- ①集団行動を通して身に付けたことを生かし、自己の実現を図ろうとする態度を養う。
- ②課題の解決に向けて自己の役割を果たし、自らすすんで活動する態度を育てる。
- ③自分も他者も大切にし、自分の思いや考え方を的確に表現する力を養う。

発表だけがきちんとできればいいものではありません。入場から退場までが発表だと考えています。そのためには、子どもたちは普段の練習からそれを意識しなければなりませんし、それこそがオータムフェスタを通して身に付けさせたい力でもあります。

今、何をしなければならないのか、どうすればよいのか、そういう判断力や思考力を身に付けていくことで、主体的に活動しようとする意欲につながっていくと考えます。そういう思いが、子どもたちの発表や動きの中で表現されると思います。

オータムフェスタを通して、子どもたちが多くのことを感じ、学ぶことができるよう教職員一同、子どもたちを支援してまいります。

今年も、代表委員会が中心となって、全校でオータムフェスタのスローガンを作成しました。子どもたちの願いや思いが感じられるスローガンになりました。

【令和7年度 スローガン】

光れ 個性!! 2025 オータムフェスタ

オータムフェスタは、1・3・5年生、つくし学級は表現運動(校庭)を学年全体で行い、2・4・6年生は音楽発表(体育館)を行います。実施日は、以下の3日間です。

児童鑑賞日：11／13(木)

14(金)

全校の保護者の皆様に、表現運動の発表(直前練習)のみ、鑑賞いただけます。

保護者鑑賞日：11／15(土)

【雨天時】

音楽発表 → 15日(土)予定通り

表現運動の発表 → 18日(火)に延期

※予定通りの時間帯での実施となります。

昨年度より、保護者鑑賞日での保護者の皆様の鑑賞方法が以下の通り、一部変更となりましたのでお知らせします。

【表現運動の発表】

1・3・5年、つくし学級の保護者の皆様は、表現運動の発表学年を全て鑑賞いただけます。

※発表学年優先スペースを設けます。

【音楽発表】

2・4・6年の保護者の皆様は、お子様の学年のみ鑑賞いただけます。

発表演目や時間等、オータムフェスタの詳細に関しては、先日、「すぐーる」で配信された『オータムフェスタのお知らせ』や紙面で配布された『プログラム』、後日、紙面にて配布される『学年だより』にてご確認ください。

11 月行事予定表

学校から

1 お知らせ

○地域清掃について

1月28日（金）に、奉仕活動の一環として、学校内や地域を自分たちの手できれいにする「地域清掃」を行います。清掃場所は以下の通りです。

- 1年生 校庭（落ち葉拾い）
 - 2年生 校舎内（昇降口・下駄箱）、昇降口前花壇の草取り
 - 3年生 体育館裏、正門～昇降口植え込み、西門前植え込み、畑
 - 4年生 学校西側周辺道路（団地方面の道路）、正門～ひばりヶ丘三丁目けやき公園前まで、ひばりアム付近道路～ひばりヶ丘三丁目けやき公園
 - 5年生 谷戸いちょう公園
 - 6年生 はなみずき公園
- つくし学級の児童は、各学年の交流学級になります。
- 軍手とスーパーのビニール袋のご準備をお願いいたします。

○ふれあい月間について

毎年本校では、いじめ防止の強化月間として、子どもたちに生活アンケートを実施し、子どもたちの状況を把握します。未然防止のため学校全体で道徳授業や学級活動などで、計画的にいじめ防止に関する授業を行います。引き続き、いじめを生まない、許さない学校づくりに努めていきます。

○読書月間について

読書の秋となりました。今月は、読書月間として全校で読書に取り組んでいきます。

めあては「すすんで本を読み、友達に本を紹介しよう」です。読んだ本の中から、友達に紹介したい本を選び、「おすすめの本の紹介カード」を作成して各教室で掲示します。クラスで代表になった2名の紹介カードは、図書室前に掲示します。

また、図書委員会の児童が、秋の読書シールラリーを開催したり、低学年の児童に向けておすすめの本をポスターにまとめて廊下に掲示したりします。たくさん本を読んだ児童には、図書委員会の児童が作成したものをプレゼントします。

この機会に、ぜひご家庭でもお子様に読書を薦めてみてください。

○縄跳び旬間について

少しずつ肌寒くなってきましたが、体を動かすには心地よい季節となっていました。

1月25日（火）から縄跳び旬間が始まります。ねらいは、縄跳び運動に取り組み、持久力、巧緻性、機敏性を養い、すすんで運動に取り組む態度を育むことです。今、できる跳び方をより長く跳べるようにしたり、今できない跳び方に積極的に挑戦したりするなど、体を動かすことの楽しさを味わいながら、体力向上に励むことができるとよいと思います。また、今年度は長縄にも取り組み、協調性やチャレンジ精神を養っていきます。

縄跳び旬間中は、短縄の落とし物が見られますので、記名の確認をよろしくお願ひいたします。